



Suscríbete

Iniciar Sesión

Home > Ambiente

Te quedan 1 artículos gratis este mes.

Regístrate

1 may 2022 - 10:48 a. m.

Anla archiva de nuevo trámite de licencia ambiental para proyecto minero Quebradona

Ante la primera negativa por parte la autoridad ambiental de otorgarle la licencia ambiental a este proyecto de Anglogold Ashanti, en octubre del año pasado, la empresa puso un recurso de reposición, pero fue negado. La extracción se busca hacer entre los límites de los municipios de Jericó y Támesis, en Antioquia.



Nuevo

Redacción Ambiente





El área de influencia de Quebradona incluye la cabecera de Jericó, el corregimiento de Palocabildo y las veredas Quebradona, Vallecitos, La Soledad, entre otras.

Escuchar: 0na



0:00

En octubre de 2021, la Autoridad de Licencias Ambientales (**ANLA**) dio a conocer que había **archivado** el trámite de licenciamiento ambiental para el proyecto de minería de cobre **Quebradona**, que se encuentra en los límites entre Jericó y Támesis, en Antioquia, y que buscaba realizar **Anglogold Ashanti**.

“Las principales consideraciones técnicas que llevaron a ordenar el archivo de la actuación por parte de la Autoridad, se relacionan con: la definición del área de influencia, la caracterización de los componentes hidrogeológico, hidrológico, de geotecnia y biótico, consideraciones frente al depósito de relaves (residuos de la actividad minera) y a la subsidencia, entre otros”, señalaba en ese entonces el Auto No. 09023 del 25 de octubre de 2021 publicado por la **Anla**. (Lea: **Con la fuerza de un oso los campesinos se oponen a minería en Quebradona**)

Ante esto, y como la misma Autoridad anunció que podía suceder, la empresa **Anglogold** puso un recurso de reposición, buscando que la Anla le diera permiso y vía libre a **Quebradona** desde un punto de vista ambiental. Sin embargo, según un nuevo Auto, emitido el 29 de abril de 2022 por la **Anla**, el trámite administrativo de licencia ambiental se volvió a archivar. En otras palabras, pese a que Anglogold habría realizado ciertos ajustes en su estudio de impacto ambiental para poder obtener la licencia ambiental para **Quebradona**, la Anla se mantuvo firme en archivar el proceso.

Aunque la Anla aún no ha emitido un comunicado oficial, ya que primero se debe notificar a la empresa, algunos terceros involucrados ya han compartido el Auto

(02933 del 29 de abril de 2022), por redes sociales.

¿De qué se trata el proyecto Quebradona?

Como lo ha señalado **El Espectador en otras ocasiones**, Quebradona se trata de la primera de cinco minas que **Anglogold** ha visto para explotar, y cuya ubicación se encuentra en los límites entre Jericó y Támesis, en Antioquia, a escasos 300 metros de la frontera de ambos municipios y del corredor biológico del oso andino. (Le puede interesar: **El oso y el oro**)

Con la licencia ambiental (que no fue otorgada y cuyo proceso fue archivado), se querían extraer 4.9 millones de toneladas de concentrado de cobre, oro y otros

minerales. Según la misma multinacional, se trataría de uno de los planes extractivos más grandes que hay hasta ahora en Colombia. Pero, de acuerdo con la información proporcionada por la misma minera, en la parte alta de la montaña, las explotaciones producirán un cráter en la superficie que tendría 365 metros de profundidad y un kilómetro de longitud, lo que había generado el rechazo del proyecto entre gran parte de la población.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 



Recibe alertas desde Google News

Temas Relacionados

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Quebradona

Anglogold

ANLA

licencia ambiental

Minería

